

夢

目指す学校像

「生徒が主役の学校」笑顔・秩序・信頼

学年目標

「広げる夢(yume) 高めあう you♡me」

倉敷市立郷内中学校

第2学年 学年通信 第3号

令和7年6月3日

☆チャレンジ・ワークを終えて☆

あっという間に5月が終わり、6月です。生徒たちは、チャレンジ・ワークを通して働くことの厳しさや、面白さを学び、成長して学校に戻ってきました。自分達なりに一生懸命取り組み、「頑張った!」と満足そうな様子で一安心です。今月は、チャレンジ・ワークで学んだことを新聞にまとめる活動に取り組みます。どんな新聞が出来上がるか楽しみです。今回は全26事業所の様子を1枚ずつですが、紹介します。





事業所の方より

- ・中学生と触れ合いながら過ごすことを園児はとても喜んでいました。将来、保育士になりたいと思っていただけると嬉しいです。
- ・お客様にも大きな声であいさつができていました。包装も上手にできていたので、そのまま販売させていただきました。
- ・3人とも礼儀正しく、あいさつのよくできる生徒さんでした。またぜひ受け入れたいと思っています。
- ・早めに来ていてよかった。1日目に教えたことをしっかりと覚えて、次の日に自ら動けていました。
- ・男女混合の生徒さんでしたが、誰かが1人になるようなことなく、教え合い協力して活動していてよかったです。
- ・返事やあいさつが大きな声でできるとよかったです。
- ・挨拶をする、大きな声で返事をする、時間を守る、当たり前前はことは当たり前前にできるよう教育をされてから実施してください。学校の代表という意識をもっと持たせてください。
- ・職場体験から社会への視野を広げ、夢をもって頑張ってもらいたいです。

○あいさつ	よくできていた	できていた	できていなかった
	42.1%	47.3%	10.5%
○言葉遣い	大変よかった	ふつう	よくなかった
	47.3%	42.1%	5.2%
○仕事中の態度	熱心な態度だった	ふつう	よくなかった
	73.6%	21.0%	5.2%

保護者の皆様へ

○チャレンジ・ワーク帰宅後は、くたくたで寝てしまった生徒も多かったようですね。色々生徒のサポート、声掛けをいただきありがとうございました。

○5月は色々な面で落ち着かず、生活がルーズになったり、人間関係のトラブルが起こったりと、正直心配な部分もありました。そんな中で、生徒たちは1人1人がよく考え、自分が正しいと思うことを貫こうと、毎日を生懸命に過ごしています。自分たちの居場所を、過ごしやすく、楽しい場所にできるよう、皆で力を合わせて頑張りたいと思います。ご家庭でもお力添えをいただけますと幸いです。